

Pago anticipado

Pago anticipado.

Alcay un mes 4'50 pes  
re 4'50 id. —Fuera 5'95  
15.—Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y  
reclamos la Administracion.

Se suscribe en Alcay, en la Adminis-  
tracion calle del Mercado num. 9, im-  
prenta a donde se dirigira toda la corres-  
pondencia.

Numeros sueltos 10 centimos

Numeros atrasados 25 centimos.

AÑO VIII

REDACCION.

ALCOY SABADO 7 DE FEBRERO DE 1885

ADMINISTRACION.

NUM. 2100

CALLE DEL MERCADO NUM. 9 PRINCIPAL.

CALLE DEL MERCADO NUM. 9 PRINCIPAL

**D. O. M.**

Hoy, 7 del corriente, a las nueve de la mañana, se celebrará en la Parroquia de S. Mauro y S. Francisco, la MISA DE OCTAVA por el alma de

**LA SEÑORA**

**Doña Rita Boronat Payá,**  
VIUDA DE D. LUIS PASCUAL Y PEREZ,  
de 88 años de edad,  
fallecida el 31 de Enero último.

Sus afligidos hijos, hijos políticos, nietos, biznietos, sobrinos, primos y demás parientes, suplican a sus amigos y conocidos la asistencia a este religioso acto.

Alcay 7 Febrero 1885.

**Expres de Paris.**

De nuestro servicio particular.

Paris 2 Febrero 1885.

El circulo Mirlitons ha abierto su exposicion de pintura. Segun nuestra humilde opinion, este año supera al Circulo Volney en el conjunto de retratos y obras de genero.

Mr. Paul Boudry ha enviado dos retratos, uno de mujer, de grandes dimensiones, y otro de un machacho. El retrato de mujer, sin duda, dará materia a vivas discusiones pues la obra es tan atrevida como original.

El recuerdo de las criticas dirigidas al retrato de Madame G. ha dado por resultado que Mr. Sargent exponga un retrato de mujer en que la preocupacion de sensaciones y de impresiones nuevas estan claramente acentuadas.

Mr. Carolus Durand presenta el retrato

de la condesa A. de perfil, con sus bellisimos cabellos rubios cayendo sobre sus hombros desnudos.

Mr. Chartram una Venus en la concha y un retrato de mujer, de buena ejecucion. El retrato de Mr. C. por Winéker es muy notable, como tambien el del doctor Horteloup, por Julez Lefebvre.

Mr. Berne Berlicour, tiene dos cuadros de genero «Un momento de descanso» y «Delante del Bourget». Este ultimo representa tres marineros en una trinchera delante del celebre pueblo, cuyas blancas casitas iluminan los ultimos rayos del sol. Uno de los marineros está junto a la cureña dispuesto a hacer fuego, otro está encendiendo penosamente algunos troncos de leña, mientras que su otro compañero le mira distraido, sumido en una profunda meditacion.

Los dos cuadros de genero que Mr. Worsm ha expuesto son pequeñas obras maestras de talento y colorido delicado. La partida del Sultan de Marruecos ante una embajada francesa de Benjamin Constaas, es una buena produccion, aunque con algunos defectos.

Recordamos ademas un «Agador judio» de Mr. Boulanger y un precioso paisaje «La vista del castillo de Clisson», por Monsieur Francais.

La escultura comprende once obras, entre las cuales llamarán la atencion el retrato de la condesa de Paris, el busto en mármol de la condesa de Maffray por Francéschi y un magnifico medallon en bronce de Alfredo Lauson.

Un empleado del servicio de las aguas de la prefectura del Sena Mr. Dorleans, ha dirigido al procurador de la republica una queja de secuestro. En una carta muy larga y que parece demostrar gran lucidez de ideas expone que el 7 de Enero de 1885, a las once de la mañana, habiendo necesitado conferenciar con Mr. M. su jefe de oficina,

y con pretexto de que dicho señor lo recibiria en su hotel a la hora del almuerzo, fué cogido por dos mozos de dicha oficina que lo condujeron a la prefectura de policia. Allí fué interrogado sumariamente por un anciano condecorado con la cruz de oficial de la Legion de honor. A pesar de la lucidez de sus respuestas, añade Mr. Dorleans, fui extendido sobre un colchon y atado, conduciéndome en seguida en un coche celular a anta Ana. Mr. Dorleans cuenta que escribió al dia siguiente al director del Asilo una carta pidiendo se le formase sumaria. Tres dias despues del envio de esta carta, fué presentado al doctor Maigran y al anciano que el 7 de Enero, en la prefectura de policia expidió un certificado en que declaraba a Mr. Dorleans atacado de «terrores y temores imaginarios». Esta vez le interrogó largamente para convencerse de la claridad de las respuestas que le dió, con la mayor precision, tanto en el orden de los hechos como en el de las fechas, etc., pudiendo confesarse asi mismo, que a pesar de los altos estudios que fueron el objeto constante de su vida; y a pesar de la extension de su reputacion se habia equivocado (palabras de Mr. Dorleans.)

Terminado el interrogatorio, como Mr. Dorleans no conociera el nombre, cualidades ni títulos de su interlocutor, le rogó muy respetuosamente se los comunicase. El doctor Legran du Saulle le respondió en presencia del doctor Maigran.

Al dia siguiente Mr. Dorleans escribió al doctor Bergehon, de la Academia de medicina, para reclamar una contra-informacion medical, pero no habiendo obtenido respuesta creyó que su carta habria sido interceptada. Mr. Dorleans añade que habia sido objeto de amenazas de intimidacion y que habiendo querido informarse sobre la denuncia que le concernia, se le hizo entrever que en este documento se le acusaba de la destruccion de los legajos de papeles administrativos.

75 Cuentos y narraciones.

—Y tener que separarnos, ángel mío!

—Tener que separarnos...! contestó otra voz sollozando.

De pronto se encapota el cielo, luce el relámpago en el lejano horizonte y retumba el trueno. La noche se vuelve oscura y tenebrosa, cuán si un negro manto la encubriera, y la enamorada pareja no se percibe de que algo, como una espesa sombra, cruza por delante de la reja.

—Adios, dueño mío, que amenaza la tormenta, esclama por fin Carlota. No te olvides nunca de mí, añadió llorando.

—Adios, gloria mía, contestó Cándido: más quiero morir que dejar de amarte.

Y resonó un beso en el espacio, a cuya influencia se conmovieron los mundos y tembló de el alma de un niserable.

Inmediatamente, férrea y nerviosa mano coge a Cándido por la espalda y con un puñal le atraviesa el corazon, mientras la siniestra luz del relámpago brilla un instante y el estampido del trueno hace retambalar los pavimentos.

—«Car...lo...ta...» fué la última frase que exhaló, con su vida, el pobre Cándido.

—Asesino, gritó Carlota, ¡maldito seas!

Y cayó redonda al suelo.

.....

A poco se despojó el cielo y asomaron su

Cuentos y narraciones, 74

tege nuestros amores: ya verás como tu virtud y mi fe; orillan todas las dificultades y como al fin y al cabo mi mamá cederá ante un apretado beso de su hija »

«Adios: no olvidés que tu amor es la salvación de...»

CARLOTA.

IV.

Han pasado algunos meses, casi un año. Cándido se dispone a verificar un largo viaje, para a su vuelta casarse con Carlota.

Por fin llega la noche del día en que Cándido se propone partir: la misteriosa noche de una despedida entre dos amantes; el momento sublime en que dos corazones se abrazan y se unen por toda una eternidad.

No hacia luna: la noche estaba serena y fulguraban en el cielo las estrellas.

Carlota, vestida de negro, espera con impaciencia reclinada sobre uno de los ángulos de la ventana que dá al jardín. En su semblante se revela la más honda tristeza, la melancolía más profunda.

Cándido no se hace esperar: llega, y los dos amantes, asidas las manos, derramando lágrimas, bebiéndose los alientos, se prometen y juran amor eterno.

71 Cuentos y narraciones.

ruines y egoistas; que son como la base sobre que se desliza rápida cual fugitivo meteoro, la vida en la capital de la monarquía, es por lo que el se sobrecogió de asombro al observar ahora que los amigos de la infancia, aquellos cuyo recuerdo habia sabido guardar en lo íntimo de su alma durante el tiempo que empleó en la carrera, como que empezaban a tratarlo con cierta frialdad é indiferencia, conducta que se acentuó más en ellos cuando llegó a susurrarse por el pueblo que Cándido hacia la corte a la simpática Carlota de M... niña que a la sazón contaba diez y seis años y que reunía a los tres altos dones de la virtud, la hermosura y el talento, una fortuna considerable.

Con efecto, Cándido amaba a Carlota desde niño, y toca ahora la dicha inmensa de ser correspondido. Estaba en vias, pues, de realizar sus más caras ilusiones, sus más dorados ensueños...

III.

Entretanto, cuando la murmuracion como ola de fuzg entre las gentes del lugar, y ya es objeto Cándido de mil atrevidas suposiciones ó bien hay quien le tacha de infame seductor por haber intentado sorprender la inocencia de Carlota, cometiendo, tal vez, un abuso de con-

En razon a todos estos hechos, Mr. Dorleans se ha dirigido al procurador de la república para reclamar la intervencion del juzgado en su favor.

Segun los informes que se han podido adquirir en el domicilio de Mr. Dorleans, resulta que este se encontraba en una situacion proxima a la miseria antes de entrar hace dos meses en la oficina de trabajos de la ciudad. Desde entonces trabajaba mucho velando, haciendo copias, de modo que el 31 de Diciembre pudo cobrar una suma de cerca de 300 francos. Las personas que le rodeaban presuman que se entregó a excesos pues entraba con irregularidad en su casa y parecia siempre sobre-excitado. En la oficina se divertia en pasar un cuchillo de cortar papel por el cuello de sus compañeros, con pretesto de guillotinarlos; entregándose a cada instante a esta diversion. Creyéndole ebrio un dia, su jefe, le dijo fuera a descansar, pero aumentando su sobreexcitacion hasta el punto de cometer muchas excentricidades en la oficina, se le hizo llevar a la enfermeria del Deporte.

Una cantidad que dejará gratos recuerdos a los trabajadores, ocupados en la actualidad en la construccion de cloacas, en el Bas Meudon, era la de la mujer M. Si el «menu» no variaba, en cambio, era excelente. Aves, siempre aves, pollos, pavos, patos, todo a ínfimo precio. Para todos era un problema que la cantinera M. no se arruinase; este problema ha sido resuelto estos últimos dias por Mr. Assalut, juez de instruccion, con el concurso interesado de un malhechor que formaba parte de una banda de ladrones dedicados a saquear los corrales de las afueras. La mujer M. encubridora de dichos robos, segun confesion propia, ha recibido durante un año mas de cien aves diarias. Vendia las peores a sus clientes y las mejores en los mercados de los alrededores de Paris. Ha sido encerrada en San Lázaro.

Ya ha terminado la venta de Bournonville produciendo 148.962 francos algunas adjudicaciones importantes. «La Virgen de los Angeles» de Fra-Filiño Lipi, ha sido vendida en 2.250 francos. El retrato de una joven de Drouais, en 2600 francos. Aquiles bañándose en la Estigia, de Deshayes en 3.200 francos; «La Plaza de San Marcos» de Francesco Guafi, en 7.300 francos; «La Música Pastoral» y «Los Caza-

dores de Pájaros», pinturas decorativas atribuidas a Boucher han sido adjudicadas en 2.250 francos.

A. Z.

Noticias e intereses LOCALES Y REGIONALES.

Ayer se recibió la lista de los artistas que forman la compañía de ópera italiana, que está en tratos para venir a actuar en nuestro Teatro principal, durante la temporada de Cuaremas, si se suscribe el abono suficiente para ello, cuya lista insertamos a continuación: **Primera tiple dramática.**—Annina Mazzarà. **Primera tiple ligera.**—Elyra Brambilla. **Primera tiple contralto mezzo-soprano.**—Marietta Vigilante. **Primer tenor dramático.**—Ludovico Balzafiore. **Primer tenor ligero.**—Pietro Fabbri. **Primer barítono.**—Senatore Senatori. **Otro primer barítono.**—Giovanni Gallocci. **Primer bajo absoluto.**—Aubiter Leoni. **Segundo bajo y bajo genérico.**—Benigno Giardini.

**Tiple comprimaria.**—Elyra Strozzi. **Tenor comprimario.**—Agapito Compilotti. Además un **Maestro Director**, dos apuntadores, las segundas partes y numeroso cuerpo de coros de ambos sexos que requieren las selecciones de obras que se han de cantar. Los precios, tanto de abono, como en la caja, serán los mismos que rigieron para la última temporada de zarzuela, siendo el abono para 15 ó 20 funciones y quedando abierto desde hoy en la Contaduría del Teatro, de 3 a 6 de la tarde.

Las noticias que tenemos de esta Compañía son excelentes, pues aparte de que algunos de los artistas, como la Sra. Brambilla, los señores Balzafiore y Fabbri nos son ventajosamente conocidos, el resto de la Compañía y el conjunto han tenido una brillante aceptación en Palma Mayor, donde han actuado la última temporada, y además deben pasar en la temporada de Pascua a Valencia para donde están contratados, debiéndose su venida a Alcoy, a las circunstancias de hallarse al presente libres de todo compromiso, y a la proximidad de nuestra población a Valencia, a donde podrá trasladarse con facilidad y en tiempo oportuno, cuando termine la serie de funciones en nuestro teatro. El repertorio de la Compañía abarca velote de las mas aplaudidas óperas, entre ellas algunas nuevas en esta localidad, como *Los Hugonotes* y *El Profeta*, de Meyerbeer. Es de esperar, en vista de cuanto lleva mos dicho y de las ventajosas condiciones del abono, que éste se cubra con creces y que, en con-

secuencia, pueda la Empresa ultimar el contrato que tiene pendiente de firma.

La goleta española *Dichosa*, de la matrícula de Villajoyosa, con cargamento de sal, ha naufragado cerca de Villagarzia. La tripulacion se ha salvado.

Como prueba el espíritu civilizador que existe en Callosa de Segura, podemos citar el triste caso de haber sido apaleado por varios muchachos el tren de Murcia, rompiendo algunos cristales.

El dia 18 del actual se venderá por subasta en la Casa-Cuartel de la Guardia civil de Alicante, un caballo dado por desecho para el servicio del Instituto.

Hemos oido decir que las autoridades están sobre la pista y probablemente conseguirán descubrir el hilo del misterioso hecho de que ayer dimos noticia, y en el que parece descubrirse un infanticidio abominable bajo todos conceptos.

El ayuntamiento ínterino de Jijona ha solicitado del señor Gobernador se requiera de inhibicion a la Audiencia de Alicante, para que deje de conocer en el proceso que se instruye a los concejales de aquel municipio, por usurpacion de funciones, en virtud de haber sido incapacitados los concejales propietarios.

Se ha remitido al señor Coronel jefe de esta zona militar, pasaporte a favor del teniente D. Juan Beltrán García, quien se le concede dos meses de licencia por asuntos.

En los últimos quince dias del mes de Enero último, no se ha hecho denuncia alguna por infraccion de las ordenanzas de montes, correspondiente al partido forestal de Alcoy.

En Alicante, en pocos dias, se han demolido dos casas en el barrio de Villavieja. Por fortuna dichas casas estaban sin habitar, circunstancia por la cual no han ocurrido desgracias personales.

Las compañías de los ferros carriles del Norte y de Madrid a Zaragoza y Alicante, publicarán en breve un anuncio participando que el transporte de mercancías españolas con destino a la exposicion universal de Amberes, será hecho por aquéllas a mitad del precio que fijan las tarifas ordinarias.

Se hallan expuestas al público en la Casa Consistorial las listas de electores para Ayuntamiento.

Las reclamaciones de inclusion y exclusion son admisibles hasta el dia 15.

Llueven reclamaciones de metalico distraído. El Sr Bernabeu Caudela, de Tibi, pide 2000 pesetas, resto de una carta de pago que tomó en cuenta al municipio de Onil.

Leemos en nuestro estimado colega *El Mercurio Valenciano*. «Nuestro querido amigo D. Juan Martí, de Bélgida, ex diputado provincial por Albaida, ha celebrado una conferencia con el Sr. Moret, a quien ha puesto de manifiesto el estado alijivo en que se encuentra aquella comarca.

El Sr. Moret se enteró minuciosamente de lo ocurrido cuando los temporales de Noviembre y de las últimas pérdidas que acaban de sufrir los propietarios de aquella zona, que ven perdida la última esperanza por los destrozos que las heladas han causado en el arbolado, y puso con tal motivo a disposicion de los pueblos, del valle de Albaida su poca ó mucha influencia, para que puedan conseguir algun alivio.

Ha hecho bien nuestro amigo Martí en enterar al Sr. Moret de las desgracias que afligen a los pueblos de su distrito, porque es bueno que se sepa que si las catástrofes de Andalucía han sido grandes, no lo son por desgracia menores las que aqui hemos experimentado.

Dicen de los pueblos de la Ribera del Júcar que es enorme la cantidad de naranja que ha caído ribado el viento, viéndose enojado por la fruta el suelo, sobre el que se levantan los árboles, bastante estropeados también por los hielos.

Como la caída de la fruta es general y alcanza muchísimos miles de arrobas, no tiene aquella precio alguno, y la mayoría de los hortelanos no se toman el trabajo de recogerla sabiendo que nada sacarán de ella.

Antes de los fuertes vientos de estos últimos dias se pagaba la naranja de los árboles i tres y cuatro reales, y sabemos de algun huerto poco perjudicado por las nieves, que llegó a pagarse a cinco reales, pero al viento se encargaron de liquidar su cuenta a los pobres cultivadores, que no recuerdan un año mas desastroso para ellos que el que estamos atravesando.

El dia de ayer fué espeso, aunque se dejó sentir el fresco algo mas que en los dias anteriores. A medio dia principió a reinar un viento norte, que hizo que la temperatura de la tarde fuera mas fresca que la de la mañana.

Anteanoche se verificó en nuestro Teatro Principal, el tercer baile de máscaras por la sociedad recreativa «El Iris».

Cuentos y narraciones. 72

hanza y llevando la perturbacion y el desasosiego a la respetabilísima familia que tanto lo habia honrado con su amistad; no faltando quien se lamentase del abandono verdaderamente criminal que se notaba en los padres de la joven, tratándose de un asunto que tanto preocupaba a todo el mundo, especialmente a las personas de fuera, más interesadas en conservar el lustre y esplendor de la casa. A mayor abundamiento de males, Cándido halló un rival poderoso en la persona de don Angel de Luz, propietario el más rico de aquella extensa comarca, y que hasta entonces nunca se supo que hubiese logrado interesar el corazón de la adorable Carlota, a pesar de los reprobados medios que supo poner en práctica. Su rostro pálido y demacrado, su andar vacilante e incierto, sus maneras vulgares y bastante innobles, el sombrío fulgor que despedían sus diminutos ojos negros... todo, todo, acusaba en él ese estado de cansancio y hastio, de postracion y abatimiento que suele venir en pús de una vida consagrada por entero a los placeres sensuales y a las alegrías del escándalo; parecía que el alma como que se le escapaba del cuerpo, y mejor que por un Angel de Luz le hubiera adivinado cualquiera en el pseudónimo *Espíritu de las tinieblas*... Este era el hombre que perdida, furiosa-

Cuentos y narraciones. 73

mente enamorado de Carlota, se proponía obtener su mano a todo trance. La última carta que le dirigió, concluía así: «Yo os aseguro, hermosa ingrata, que no habreis de casaros con ente tan ridiculo y miserable.» «Si tuviese dignidad, no habria sorprendido vuestra candorosa inocencia con el piadoso fin de conquistarse una fortuna que no sabe adquirir por otros medios y cuya posesion debería pesar como losa de plomo en su conciencia.» «Por mi vida, que he de vengar tan inaudita osadía, tan cinico atrevimiento!» Al concluir de leer la carta, asomó Carlota a sus labios una sonrisa de desprecio, y escribió a Cándido diciéndole: «Estrañable amigo mio: El demonio se mezcla en nuestros asuntos; estamos rodeados de enemigos temibles que tratan de imposibilitar nuestra union; mi familia te mira ya con mal disimulado recelo y mi hermano Alonso, que ha sido siempre tu mejor amigo, siente ahora hacia ti... odio profundo; veo que tu nombre suena a mi oido acompañado de ciertas reticencias que me hacen mucho daño y todo indaga que se acerca la hora de las terribles pruebas.» «¡Animo, querido mio, y fia en Dios que pro-

Cuentos y narraciones. 76

rostro las estrellas como para contemplar el cadáver de un hombre que se revolvia en su sangre. Despues silencio, misterio profundo... Despues, nada.» EPILOGO. Al verano siguiente se imprimieron en el extranjero unos gruesos y elegantes tarjetones que decían: «D. Angel de Luz y doña Carlota de M... participan a V. su efectuado enlace y le ofrecen su casa en Paris, boulevard de l'Obli et de la Trahison.» ANTONIO CARRASCO Y ALVAREZ.

Nuestras noticias acerca de la animacion y concurrencia que en el mismo habria, se vieron confirmadas, pues aquella era grande y numerosisima.

Sobre las diez y media, poco mas ó menos, principiaron ha invadir el salon un grupo de hermosos y elegantes *Post women* ó *Portio-ner's* (carteras inglesas) repartiendo multitud de billetes ó cartas á los jóvenes, siendo estas el punto de partida para los consiguientes y graciosas bromas.

Los contenidos de dichas cartas eran varia- dos, agudos y chistosos, y adecuados á la per-sona á que iban dirigidas aquellas.

Ademas de esta comparsa vimos otras, con bonitos trajes, que en nada desmerecian de la anterior en belleza y elegancia.

Todas juntas formaban, por decirlo así, el alma del baile y eran el centro de donde partia la alegría y la dicha que reinan en esta clase de fiestas.

En fin, la sociedad «El Iris» mereca los plá-cemes de sus asociados é invitados, por ofrecer á unos y otros momentos deliciosos y felices como los de la noche del jueves.

La calle de San Mateo presenta, en algunos de sus trayectos, un verdadero peligro para los transeuntes, pues la acequia que por la misma cruza y que provee de agua á los lavaderos de algunas casas particulares, debe hallarse en un estado bastante estropeado y lamentable por cuanto son continuos los hundimientos que dicha acequia experimenta.

Estos dias abriéronse dos boquetes en la propia y en el trayecto ó espacio que media entre la calle de Santo Domingo y la de la San-gre. Ambos han sido reparados de cualquier manera, pues en uno de ellos, tan solo se ha colocado una piedra que lo cubre frente á la casa número 36. Este modo de reparar las cosas no es muy propio ni muy conforme con lo establecido y mandado por las Ordenanzas mu-nicipales, tratándose, como se trata, de una reparación en via pública y que por consi-guiente, no puede menos que afectar al vecin-dario todo.

Por ello, pues, escitamos el celo de las Auto-ridades para que cuanto antes se ponga re-medio á tales desperfectos, obligando, (si dicha acequia es, como presumimos, de particulares), á estos á hacer las reparaciones sólidas y resis-tentes que ofrezcan la mayor seguridad posible.

Ya que de peligros tratamos, tambien debe-mos consignar que en la calle de la Sangre, esquina á la de S. Mateo, existe uno, por el mal estado en que se encuentran las baldosas de la acera en dicho punto.

Trasmítida al ayuntamiento de Oribeula la órden de la direccion general de Instruccion pública mandando que se pague inmediatamente á los maestros de aquella ciudad, aquel ayun-tamiento ha contestado que le es imposible cumplir dicha órden por tener embargados todos sus fondos por el señor Delegado de Hacienda.

Debemos advertir al comercio y á los via-geros que hallándose cortada la via de Badajoz en el kilómetro 279, no pueden expendirse bi-lletes, ni facturar mercancías para mas allá de Almadenejos—Almaden.

La entrada de la Glorieta por la calle de San Mateo está convertida en un foco de pes-tilencias á causa sin duda de amontonar en aquel sitio las hojas que se desprenden de los árboles, y que están en estado de putrefac-cion.

Como esto redunde en perjuicio de la salud, y además repugna á la vista, llamamos la aten-cion de la Comision correspondiente, para que dicte las medidas que crea oportunas á fin de que desaparezca lo que de continuar estando en aquel sitio, seria un constante enemigo de la higiene pública.

SESION MUNICIPAL.

Los acuerdos tomados por el Ayuntamiento en la sesion ordinaria de esta semana, son los que siguen.

A la Comision de Caminos y Puentes se mandó pasar para que proponga lo que corresponda una comunicacion de la Comision provincial interesando de este ayuntamiento el que se ponga de acuerdo con el de Bañalloba para de-terminar la proporcion con que cada uno haya de contriuir para el pago de la tercera parte del presupuesto de conservacion del camino de aquella villa al Barranco de la Batalla.

A informe de la Comision municipal de Poli-cia Urbana se mandó pasar una instancia de D. Joaquin Domenech Peidro en solicitud de permiso para egecutar ciertas obras reforma en la fachada de su casa número 38 de la calle de San Jaime.

A resolucion de la Alcaldia se mandó pasar una instancia de varios vecinos de esta ciudad proponiendo para vigilante nocturno de los edi-ficios del Tosal y Molins y Riera de Gots á Francisco Pericás Llacer.

De acuerdo con lo informado por la Comision de Policia Urbana, se autorizó á D. Francisco Moltó Botella para egecutar las obras que tiene proyectadas en el piso principal de su propie-dad de la casa número 43 de la calle de San Mateo.

En cumplimiento de lo dispuesto por el arti-culo 155 de la ley municipal acordó la dis-tribucion é inversion de los fondos recaudados durante el mes de Enero último.

Otras noticias.

La cantidad recibida hasta ahora de los pa-ises del extranjero, con destino al socorro de las provincias victimas de los terremotos, ascien-de á la importante suma de 600.000 pese-tas.

Solo Alemania ha mandado 80.000 pese-tas.

Los republicanos de los diferentes partidos y agrupaciones se proponen, obedeciendo, segun se dice, las indicaciones de sus respectivos je-fes, celebrar banquetes conmemorativos del 11 de Febrero.

Un periódico de Soria, dice que es extraor-dinario el número de lobos que se han presen-tado en aquella provincia.

Cerca de Torralba de Burgo fué perseguido por ellos un pobre camilante, al cual se libró encendiendo cerillas hasta llegar al pueblo; en Trabajo han muerto seis.

En Huelva se ha descubierto una sociedad de ladrones que hace algun tiempo venia ejercien-do su industria en aquella poblacion. Los criminales hasta ahora descubiertos, han sido puestos á disposicion de los tri-bunales.

Participan de La Almolda que la noche del 29 fué robada la ermita de Santa Quiteria, si-tuada en el término de aquella poblacion. Los ladrones, que no han sido descubiertos, entra-ron en ella fracturando la puerta y se lleva-ron un cáliz, una patena y algunos otros objetos.

El alcalde de Velilla de Ebro, ha puesto en conocimiento del señor Gobernador civil de Za-ragoza, que al cruzar el rio Ebre con un ponton un vecino de aquella villa, acompaña-do de un hijo suyo, jóven de 13 años, éste cayó al rio, sin que pudiera salvarse á causa del gran caudal de agua que lleva el rio.

Detalles de un homicidio—No ha muerto Rossa.

Nueva-York 3.—Se tienen detalles acerca del crimen de ayer.

No resulta cierta la muerte de Rossa, el jefe de los jenianos.

Cinco fueron los tiros de rewólver que le disparó una mujer de nacionalidad inglesa, lla-mada Yeslet Dudley, pero solo una bala le hi-rió, atravesándole la espalda izquierda.

Rossa pudo ir por su pié hasta el hospi-tal.

Reconocida la herida, no ha resultado de muerte.

La criminal ha sido presa.

Interrogada por el juez, se ha negado rotun-damente á declarar los móviles que la han im-pulsado á cometer el delito.

Nueva York 4.—La mujer que disparó los cinco tiros de rewólver al jefe de los jenianos Rossa, es viuda de un oficial del ejército in-glés.

Hace mucho tiempo que se mostraba poseida de una fuerte sobreexcitacion contra los dinami-teros.

Se cree que ha obrado por impulso propio. Ayer se celebró una reunion de socialistas y dinamiteros sumamente borrascosa, que termi-nó con una riña general.

La policia se vó obligada á intervenir, de-socupando á palos el local, en vista de la resis-tencia de los concurrentes.

Los organizadores del meeting han sido pre-sos.—Fabra.

Correspondencias.

CARTAS DE MADRID

Madrid 5 de Febrero 1885.

El debate parlamentario, como todas las co-sas de que se abusa, acaba por causar; y cau-sa mucho más cuando, como en el caso pre-sente, no se persigue nada práctico, pues á las oposiciones les consta mejor que á nadie que aunque estuvieran hablando tres meses segui-dos, no habian de conseguir nada de lo que se proponen, ni la mayoría habia de volverle la espalda al gobierno. Pero aunque todo esto sea exacto, los oradores, raza de inflexibles, no dan su brazo á torcer y allá van con sus turnos y sus alusiones, persistiendo en a tarea de dar el obligado concierto á las tribunas y al pais, para que se sepa que existen y que la felici-dad solo tardará en ser con nosotros, lo que ellos tardan en llevar á la práctica sus ideales magníficos.

Quedamos pues, en que toda esta semana y la próxima al debate de estudiantes continuará preocupando á mayoría y minoría, hasta que por último una votacion nutrida venga á darle la mayoría al gobierno y aqui no ha pasado nada.

La disidencia de los llamados puritanos pare-ce haber sido conjurada de nuevo, al menos de la votacion de ayer deducian esto los intimos del señor Romero Robledo y del señor Pidal, pues como es sabido, solo votaron con las opo-siciones los señores Silvala (D. Luis), Conde y Luque y Sanchez Bedoya. Dicese con res-pecto á este último, que ayer celebró una lar-ga conferencia con el ministro de la Goberna-cion, sin que este consiguiera atraerselo nue-vemente á su lado; debe haber, en esto algo de verdad, porque el diputado sevillano no solo votó con la izquierda, sino que se propoñe hablar para alusiones, como le dije á V. en mi carta última, explicando su actitud y lo que debe entenderse en su concepto por doctrina li-beral conservadora.

Aunque la derogacion de la base 5.ª ha ve-nido indudablemente á satisfacer los deseos del elemento proteccionista de nuestro pais, la pro-sentacion del *modus vivendi* ha neutralizado este buen efecto en gran parte, siendo los diputa-dos por Cataluña los que más se quejan del proceder del gobierno en este asunto. Mañana deba celebrarse una reunion de diputados y senado resde la region citada, á fin de convenir la acti-tud en que se colocarán cuando se discuta el proyecto presentado por el señor Elduayen; es-ta tarde la creencia general era que los tres turnos serán consumidos por los señores Baró, Balaguer, (D. Victor) y Bosch y Labrús.

Mucho se ha hablado esta tarde de la quere-lla interpuesta por tres individuos contra el gobernador de Madrid, señor Villaverde, por detencion arbitraria; parece que en efecto, el tanto de culpa se ha pasado por el juez del dis-trito de Palacio ante el Tribunal Supremo; pero tambien se dice que no prepararán la queja por no resultar responsabilidad directa para el señor Villaverde.

Los disgustos del alto personal de Gobernacion á que alude hoy un periódico de la mañana, se vienen comentando desde hace dias en los cir-culos políticos; dos de los principales disgusta-dos parecen ser los señores Ruiz Corbalan y Perez Cossio que se consideran postergados en su carrera administrativa, cada cual, por pre-ferencias y amistades recientes del ministro.

Del traslado del Nuncio se insistia en que el que le sustituya es Mons. Seiffé.

La sesion del Congreso bastante animada y muy concurridas tribunas y bancos. Mañana hablará para alusiones Montero Rios.

N.

Boletin religioso

SANTO DE HOY.—S. Romualdo abad y funda-dor.

SANTO DE MAÑANA.—San Juan de Mata funda-dor.

CULTOS.

Parroquia de Santa Maria.—Septimo dia de los ejercicios de las Hijas de Maria.—Todos los dias á las 5 y cuarto de la mañana comenzará la lectura espiritual. A las 5 y media se cele-brará el Santo Sacrificio de la misa, seguirá el canto de letrillas; esplanándose luego una me-ditacion.

Por la tarde á las 5 y cuarto, se principiará con el rezo del Santo Rosario, seguirá la lec-tura, luego una instruccion adecuada al fin de los Ejercicios, despues la meditacion, termi-nando el acto con el canto de letrillas.

ÚLTIMA HORA

SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

Madrid 6 Febrero (11'40 mañana).

Ha decrecido la venida del rio Segura.

Se confirma haber caido en poder del Madhi la plaza de Kartum.

Se ingora la suerte que ha cabido al gene-ral Gordon.

Madrid 6 Febrero (1'45 tarde).

Han presentado sus dimisiones el primero y segundo gefes del cuerpo de vigilancia de esta corte.

Los republicanos han desistido de celebrar los anunciados banquetes el dia 11, en vista de que el gobierno se proponia impedirlos.

Madrid 6 Febrero (3 tarde).

Se ha efectuado el entierro del general Juarez de Negron, habiendo acompañado al cadáver un numerosisimo cortejo.

En el Congreso mucha animacion.

Hay curiosidad por saber lo que dirá el Sr. Montero Rios.

Madrid 6 Febrero (4'15 tarde).

En el Congreso empieza á hablar D. Eu-genio Montero Rios.

Despues hablará el Sr. Canalejas para re-cificar.

Madrid 6 Febrero (5 tarde).

Se atribuye gran importancia á las próxi-mas declaraciones que hará el Sr. Alonso Martinez en su discurso.

Mada nuevo sobre el Sr. Sanchez Bedoya ni sobre distidencias en la mayoría.

Carruaje á Onil.

Desde ayer empezó el ordinario de este pú-blo un servicio regular, que ofrece al público que guste favorecerle. El carruaje saldrá con regularidad, si el tiempo no lo impide, de Onil, los lúnas, miércoles y viernes, á las 7 de la mañana; y de Alcoy, los mártes, jueves y sá-bados, á las 12 y media de la tarde.

Se admiten pasajeros y encargos á precios económicos.

NODRIZA.

Una de 20 años leche de 2 meses desea en-contrar cria para su casa.

Darán razon calle de S. Mateo 92.

NODRIZA.

Una de 26 años, leche de 4 meses, desea en-contrar criatura para criar en su casa.

Darán razon calle de S. Nicolás número 151

Se vende.

Una máquina de coser sistema SINGER en muy buen estado y con gran rebaja de precio. Darán razon en esta Administracion.

Alcoy: Imp. de EL SERPIS, Mercado, 9.

# Abono animal de la marca ANCORA



AGRICULTORES, los maravillosos resultados obtenidos con el empleo de este ABONO son la mayor garantía para el consumidor.

ABONO animal de la marca "ANCORA"

Recomendamos a los agricultores nuestro ABONO por reunir todas cuantas materias fertilizantes se necesitan para el completo desarrollo de los boles y sembrados. Tenemos en nuestro poder certificados de sus buenos resultados, expedidos por infinidad de cosecheros que lo han empleado. Lamentan sus fabricantes al que lo solicite. —FACUNDO VICTORIA E HIJOS— Precio en fábrica 18 pesetas los 50 kilos.

MERCADO 15

MAQUINAS PARA COSER

de La Compañía Fabril

## SINGER



Cualquier modelo de sus célebres máquinas a 350 PSESETAS semanales. Pagos al contado 10 por ciento de rebaja. Garantía verdadera e ilimitada. Enseñanza gratis a domicilio. Gran depósito de sedas, algodones, aguijas, aceites y piezas sueltas para toda clase de costuras.

Recomendamos nuestra nueva máquina de lanzadera oscilante, especial para trabajos de adorno por su puntada brillante.

SUCURSAL EN ALCOY

15. MERCADO 15

## BOCA

MENTHOLINA DENTIFRICA

Elixir del Dr. GUTIER

BOCA GRAN REMEDIO PARA LA BOCA

Importado y preparado por el Dr. ANDREU, de Barcelona.

El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutier a base de menthol, es el dentífico que reúne en sí todas las ventajas de los otros dentíficos. He aquí sus virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.

**Calma** el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

**Limpia** la boca de endripos extranos y quita el sarro.

**Emblanquece** los dientes y da brillo al esmalte.

**Aromatiza** la fealdad del aliento y pone cura crónica que sea y

**Fortalece** los dientes y muelas (Andreu y Mentholina del Dr. Gutier, artículo de primera clase) para toda persona que estufa en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca. Es además un espolvoreo que por su elegancia, figura así en la mesa como en el tocador.

Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 para frotar la dentadura y vale solo 10 reales.

Se vende en las siguientes farmacias, de toda España y sus Antillas.

NOTA: El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también otros potentes dentíficos que tienen similitud con el Elixir, reputados por los médicos y fabricantes de los dentíficos.

Calle S. Mauro número 14.

## Moda Elegante

periódico de señoras y señoritas

ANO XLIII

La proximidad de un cambio de estación, que implica la necesidad de renovar las prendas de vestir, crea para las señoras todas, y especialmente para las madres de familia, la precisión de inspirarse en una publicación que, como LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA, tiene por misión poner al alcance de sus suscriptoras el arte de vestir con gusto y economía, cualquiera que sea la categoría social a que pertenezcan. —LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA da en sus números profusión de modelos de trajes, confecciones, sombreros, etc., para señoras, señoritas y niños grandes, hojas con patrones trazados en tamaño natural, magníficos figurines iluminados, dibujos para multitud de labores y escogida lectura. Aparece en cuatro ediciones, cuyo precio varía desde 40 pesetas al año hasta pesetas 4'25 el trimestre. Se remite gratis un número de muestra y el prospecto a toda señora que se sirva pedirlo por carta a Administración de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA. Carretas, 12, principal, Madrid.

## SE VENDE

una máquina de elaborar borra, dos harpones de trapo y borra, dos cilindros y cañizos de quemadora, y una bomba alimentadora de vapor.

Daran razonen el tinte de la Sra. Viuda de Andrés Sanz.

una máquina de elaborar borra, dos harpones de trapo y borra, dos cilindros y cañizos de quemadora, y una bomba alimentadora de vapor.

### GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Los anuncios recomendados

**GUARDIENES**  
D. E. Repullés y Giner, Miguel 46. (Esquina a la calle Mayor)

**ZAPATERIA**  
D. Francisco Badia, Lotenzo 2.

**CAÑES Y FONDAS**  
D. Lorenzo Rigal, 4. (Esquina a la calle Mayor)

**PLAZA DE S. AGUSTIN 2**

**DRUGUERIAS**  
D. Eduardo Fiol, 2. (Esquina a la calle Mayor)

**PAPELERIA**  
D. Manuel Molok, 9. (Esquina a la calle Mayor)

**LAMPISTERIA**  
D. Desiderio Margarit, San Lorenzo 23. (Esquina a la calle Mayor)

**ANTONIA FONDA DE LIQES**  
a cargo de Juan P. San Agustín 4.

**LOZA Y CRISTAL**  
D. José Martínez, Mercado 18. (La 1.ª)

**LA VALENCIANA**  
D. Francisco Higuero, 8. (Esquina a la calle Mayor)

**GORRIAS**  
D. Eduardo Martínez, Val 17.

**FARMACIA**  
D. Sancho Mollon, S. Nicolás 4.

## ESTOMAGO, NERVIOS, HUMORES

Usad las **PERLAS KOCH** grandioso e infalible preparado en cuya composición se combinan todos los elementos terapéuticos necesarios para extraer de la sangre el virus infeccioso que corrompe la producción de la enfermedad y dar lugar a la coloración y vigor natural.

**UNA RECOMENDACION IMPORTANTE:** Congreso méd. de Londres de 1872.—Desde hoy cesamos en aconsejar a nuestros Clientes la ida a los Establecimientos Bañarios.—El uso de las **PERLAS KOCH** supera con ventaja a todos los baños, que siempre agravan al paciente. Las **PERLAS KOCH** es el medicamento poderoso que la Medicina posee.—Dres. Sheffield, Leeds, Labbot, Wilson.

Las **PERLAS KOCH** están aconsejadas en todas las enfermedades CRÓNICAS: ASMA, RIBELDES.—Su acción continua obra verdaderos milagros.—D.ctor. Ricardo Torres.

Las **PERLAS KOCH** es el único depurativo que realmente llena las prescripciones precisas para que su acción obra sobre la sangre, purificándola de cuantos humores se encuentran en ella y sin producir desarreglo ni uno en los demás órganos, como sucede con todos los otros depurativos que conocemos, que llevan a su acción depurante otra irritativa y debilitante sobre el tubo digestivo. Se debe evitar en absoluto por ser sus resultados en extremo perniciosos. —Dra. Caillot, Nerwal, Roger y Tacout.

Las **PERLAS KOCH** obran como depurante arrastrando los humores de la sangre, sin debilitar ni alterar las digestiones, ni exponer a ningún otro inconveniente que por sus propiedades altamente tónicas y confortantes, imprimen en la energía y vigor a los tegidos dando a todo el organismo un estado perfecto de salud.

Doctores: Urugnay, Santoties y Ugarte.

Precio de la caja 8 reales en toda España.

Se remiten prospectos en Español a cuantos lo deseen.

Depósito principal, **GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO** Rambla Cataluña, 104.—BARCELONA.

Se vende en todas las buenas Farmacias, Droguerías de Europa y América. Si en algún punto no las hubiera, pidase en carta a: Después de Barcelona en inclusión del valor e sellos o giro y se mandará por correo. Todas cuantas consultas se le hagan a Director del Gabinete Norte-Americano en Barcelona se pagará o por escrito o por el mejor uso de las **PERLAS KOCH** serán contestadas gratuitamente.

## PASTA PECTORAL

### DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA.

# TOS

REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADEZCAN DE TOS

Este remedio es tan positivo que no hay un caso en el que no haya producido felices resultados. A los primeros tomos de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres respetados autorizamos para publicarlos, han curado la tos con esta pasta pectoral después de haber procurado a todas las formas más conocidas, por otros raras la prescripción de medicamentos a sus enfermos, de los que tales resultados cada día nos demuestran la veracidad y eficacia.

Se remite también el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesto en lo más mínimo al enfermo, y un sabor agradable se apreciado hasta por los niños y personas más delicadas.

**MILARES DE CAJAS** de este medicamento, que se venden diariamente en toda España y del extranjero, son también una prueba incontestable de la verdad de un medicamento que es el único positivo para la tos que a que se le desea.

ALVICO

## ASMA

DE TODA CLASE, Y CURACION DEL

Remedio pronto y seguro que pone a disposición de los enfermos de asma, de forma de inhalación, que en los ataques más fuertes de asma, se agita al instante un gran alivio. La expectoración se produce el primer día, y el segundo día se produce un gran alivio. Este remedio es tan positivo que no hay un caso en el que no haya producido felices resultados. A los primeros tomos de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres respetados autorizamos para publicarlos, han curado la tos con esta pasta pectoral después de haber procurado a todas las formas más conocidas, por otros raras la prescripción de medicamentos a sus enfermos, de los que tales resultados cada día nos demuestran la veracidad y eficacia.

Se remite también el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesto en lo más mínimo al enfermo, y un sabor agradable se apreciado hasta por los niños y personas más delicadas.

**MILARES DE CAJAS** de este medicamento, que se venden diariamente en toda España y del extranjero, son también una prueba incontestable de la verdad de un medicamento que es el único positivo para la tos que a que se le desea.

### Importantísimo a la humanidad

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Diez acudiendo a los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún más abundantes, resulta que **LA MARGARITA** de Loeches, es entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la más rica en sulfato sódico y magnésico, que son los más poderosos purgante, y las únicas que contienen carbonato. Tienen las aguas de **LA MARGARITA** mas de doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinación en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremediable para las enfermedades herpéticas escrofulosas y de la matriz, sífilis invertebradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el Depósito central, Jardines, 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.

El único gran diploma de honor en competencia con todas las aguas purgantes y similares nacionales y extranjeras en la Exposición Internacional de Niza distinción hasta ahora no concedida.